
联系我们 qnbtyb@163.com

剩余联赛
申花“拼”到底
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本赛季初，俱乐部高层给球队本
赛季定下的目标是继续获得亚冠资
格。然而在联赛还剩九轮的情况下，
申花已经被前四拉开了 12 分的差
距，可以说，亚冠资格的目标已经成
为泡影。

而在联赛中，球队的表现也是遭
到了球迷的不满，在主场不敌北京人
和之后，全场更是爆发出下课声。不

过当时赛后，吴晓晖董事长第一时间
来到更衣室表达了对吴金贵的支持。
近日，俱乐部高层再一次重申了对于
金贵的支持，“造成球队目前成绩其实
有很多因素，比如伤病，还有在兼顾年
轻队员的使用上，所以不能把责任归
结到主教练一个人的身上。”

“当然在某些比赛上，可能战略
布置上有些偏差，导致失球过快，我

相信主教练也做了总结。比如上一
场与恒大，我们对主教练说球队可以
输球，但一定要打出精气神，最后的
结果也确实做到了。上赛季吴指导
在球队最困难的时候挺身而出接手
球队，最终联赛完成保级，并带队拿
到足协杯冠军。这个赛季球队暂时
遇到困难，俱乐部也会充分相信教练
组的执教能力。”

尽管眼下申花正处于低谷，但前
景还是很光明的，不仅是因为球队中
拥有99、00这批优秀的球员，在硬件
上也有了新的健身房，训练场也加装
了夜间用的灯光，“大家都是冲着想
把申花建设好的想法，也许眼下在一
线队的成绩上遇到了点困难，只要球
队全体立足于拼，共同面对，相信一
定能走出暂时的困境。”

曾经申花一度是国脚专业户，但随
着近几年人才的流失，入选国足的人员
也变得越来越少。不过如今，随着99、
00这一批队员的到来，申花又成为国脚
大户。这个间歇期，共有10名申花球
员分别入选了U19和U21国家队。

在U19国青队与约旦U19国青
队的比赛中，此前一直随申花征战中
超联赛的朱辰杰、周俊辰和刘若钒都
出现在了首发阵容中，同样来自申花
的彭鹏、孙沁涵、徐越等也都出战。
整个首发阵容中，申花队员占据了半
壁江山，只有蒋圣龙、徐皓阳和徐磊
未进入首发名单。

不过这一次国青队的表现较之
前熊猫杯上的表现要逊色不少，分别
以0：1和0：2输给了阿联酋和约旦，
对于这批队员在国家队的表现，主教
练吴金贵也一直在关注，“一方面可
能是他们到队时间晚，磨合上还不
够，另一方面中西亚球队近年来进步
得也很快，在实力上也没有优势。”

不过球迷更加关心的是，在接下
去成绩上已经没有太多追求的申花，
是否会进一步增加年轻队员的上场
时间。其实到目前为止，申花是本赛
季中超使用U23球员最多的球队之
一，包括刘若钒、周俊辰、丛震、李晓

明、蒋圣龙、徐友刚和朱辰杰多名
U23球员先后代表申花队征战中超
联赛。在间歇期前客场与广州恒大
的比赛中，尽管申花最终输掉了比
赛，不过球队的整体表现赢得了外界
的认可。因为比赛中申花不仅派上
了 3 名 U23 队员，后来又换上两名
U23，场上共有5名U23。即便如此，
恒大是在比赛临近结束时才打入了
反超比赛的一球，最终2：1主场险胜
申花。这场比赛的过程，让处在困境
中的申花重新找回了信心。

在9月11日四国赛比赛结束后
第二天，周俊辰、朱辰杰和刘若钒将

返回上海，继续随申花征战中超联
赛。“之前也担心朱辰杰他们会因为
备战国青的集训而影响到俱乐部的
上场，所以在上场的时间上确实有一
些斟酌，怕到时候他们走了而打破球
队原有的化学反应，不过目前来看这
种情况并不存在，所以接下去肯定会
继续加大对于年轻队员的使用。”

“当然，年轻队员要用，但是使用
的时机和节奏也要掌握好，要让他们
每一次比赛都能有收获，慢慢提高他
们的抗压能力，而不是一下子把他们
扔到场上，说你们随便踢就好了。”吴
金贵补充道。

联赛还剩9轮，申花目前21战7
胜5平9负积26分，可以说是争冠无
望，保级无忧，但这并不意味接下去
的联赛申花将无欲无求，“先完成保
级，在排名上也争取再往前走一走。”
吴金贵说道。

以申花的实力，完成保级的目
标并不是什么难事，但球迷更希望
看到球队取胜，“之前因为还有亚冠
希望，所以很多比赛都选择主动出
击想要拿下对手，造成场面比较开
放。而在被对方进球之后，球员心
态方面又会显得急躁。我也在进行
总结，尤其是现在亚冠的希望不大
了，接下去的比赛应该不会打得再

像之前那样开放。”
尽管申花目前遭遇了三连败，

但上轮惜败恒大，还是让外界看到
这支球队的韧劲，这也是主教练吴
金贵接下来希望能够延续的，“从我
主教练来说，就是要让每个队员了
解针对性的技战术安排，与恒大的
那场比赛，大家不仅很好地贯彻了
战术，更是打出了精气神。能跟恒
大踢成这样，说明赛前的调整还是
正确的，如果能够延续下去，相信在
排名上还能更近一步。”

申花目前客场成绩不佳，如果要
想在排名上往前，主场比赛是必须要
尽可能多拿分的。下一个阶段的中

超联赛，申花将先后面对江苏苏宁、
大连一方、广州富力和重庆斯威，其
中与江苏苏宁和广州富力都在主
场。不过在上一个主场，申花刚刚大
比分输给了北京人和，对此吴金贵表
示，“与人和那场比赛，球队本来想抢
开局，结果没把握住进球机会，反而
被对方利用定位球破门。丢球后队
员们心态急躁，就想尽快扳平比分，
导致后防再次出现了漏洞。其实当
时应该先做好防守，随后再伺机寻求
机会。”

经历过那场失利之后，申花也花
了很长时间才走出来，“输一个球和
输两个球，无论教练还是球员，心理

上的反应完全不同。尽管都是丢了
3分，输一个大家也许能很快调整过
来，但输两个、三个球，对球员自信心
的打击沉重得多，心理上恢复需要更
长时间。”

而与苏宁的比赛，尽管是主场作
战，但莫雷诺将累积黄牌停赛，缺少
了队长，对申花的实力影响较大。“打
恒大那场比赛，球队只上了莫雷诺与
瓜林两个外援，但依然差点战胜对
手，这场比赛也给了队员们很强的信
心，说明球队不是少了谁就不行的，
只要贯彻好赛前的技战术布置，并调
整好心态，都是有机会取胜的。”吴金
贵说道。

目前正处于间歇期，申花正抓紧时间进行
恢复和备战。尽管申花已经基本无缘最终的
亚冠资格，但最后一个阶段的联赛，球队依然
有自己的目标。
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